

‘Narices de Amor’: Agrupación de payasitas lleva alegría y ayuda a pacientes del Hospital San Camilo

Con coloridos delantales, narices rojas y una enorme vocación solidaria, diez mujeres sanfelipeñas se unieron bajo el nombre ‘Narices de Amor’, como una agrupación de payasitas hospitalarias que desde diciembre del año pasado viene alegrando y apoyando a los pacientes del Hospital San Camilo,

especialmente en las unidades de cuidados paliativos, Pediatría y Cirugía infantil.

La agrupación compuesta por mujeres, se formó en diciembre de 2024 y desde entonces realiza visitas mensuales al recinto hospitalario, llevando no solo risas y música, sino que también ha realizado importantes do-

• A través de donaciones y trabajo voluntario, buscan humanizar la atención en salud con pequeños gestos llenos de amor.

naciones materiales, como un televisor de 50 pulgadas, un dispensador de agua caliente y fría, un mueble y diversos insumos para los pacientes del policlínico del dolor.

«Tenemos un objetivo claro que es ayudar a las personas vulnerables, entregarles amor, cariño, un poquito de esperanza en las situaciones que están pasando. Lo que hacemos es sin fi-



La agrupación participando en una actividad realizada en un hogar de adultos mayores.



Algunas de las integrantes de ‘Narices de amor’ durante una de sus visitas al Hospital San Camilo.

nes de lucro; nuestra gran misión es aportar un granito de felicidad a la sociedad», contó Patricia Rodríguez Ariola, una de las integrantes del grupo, quien destacó que todas las ayudas que entregan provienen de donaciones anónimas y de personas de buen corazón.

Entre sus primeras actividades, Narices de Amor se dio a conocer en una jornada solidaria organizada con el Policlínico del Dolor, donde además de su presencia artística, entregaron revistas, colonias, cremas y otros elementos útiles para los pacientes. Luego, en abril de este año, cumplieron su promesa de llevar el televisor y un dispensador de agua con insumos, pensando en quienes llegan temprano a atenderse y necesitan algo caliente que tomar.

Las payasitas, que no tienen una

jerarquía formal en su agrupación y funcionan de manera horizontal, también colaboran con visitas a hogares de ancianos, celebraciones del Día del Niño y otras actividades sociales. A veces, organizan ‘onces solidarias’ y para ello, piden colaboración a través de sus redes sociales o gestionan ayuda con conocidos.

Se caracterizan por su estilo libre, vistiendo de forma colorida y creativa. «Aquí lo importante es vestirnos de colores, payasitas alegres, unas van con tutú, otras van con enteritos completos; lo importante es ir con la nariz. El maquillaje, las pestañas, los cintillos, los gorritos, para alegrar al usuario».

Además, usan un delantal blanco que cada una personaliza. «Lo diseñamos, le ponemos colores, los pintamos, hacemos todo con alegría y armonía, con arte,

colores... porque eso es lo fundamental, somos unos payasos felices y alegres».

La agrupación también ha desarrollado una alianza con Carabineros de la Segunda Comisaría de San Felipe, con quienes han realizado intervenciones conjuntas en beneficio de la comunidad. Actualmente, trabajan en nuevos proyectos para seguir apoyando otras unidades del hospital, con la mirada puesta en seguir creciendo y llegando a más personas.

«Aquí todas podemos dar al 100% y todas nos respetamos, somos un grupo que trabajamos en armonía, somos muy afiatadas entre todas y somos muy apañadoras. No buscamos reconocimiento, solo queremos aportar un granito de felicidad a quienes más lo necesitan», concluyó Rodríguez.



CAMIÓN GRÚA CAMA
 PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO
 CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO
 Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2 - 7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por



FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759
FREIRE 227 - SAN FELIPE

